



全校で学級目標を発表しました

表現力の育成を目指して、今年度は全校集会で伝え合う場面を大切にしています。今週は2年生から6年生が学級目標や目標に込めた思いを伝える全校集会を行いました。どの学級も大きな声で一生懸命発表したので、聞き手にも思いが伝わってきました。感想発表では、「声が大きくて伝わりやすかったです。」

「協力することを大切にしていきたいことが伝わりました。」「学級目標を頑張りたい気持ちが伝わってきました。」など、多くの感想が出ました。発表だけの一方通行ではなく、感想を通して伝え合うことの大切さを感じました。1年生は今回、聞くことで学級目標の大切さを学ぶことができたと思います。今後も伝え合う場を大切にしていきます。

- 6年生・・・「みんなでリーダーみんなと共に キラキラ輝く6年生！」
- 5年生・・・「友情と笑顔あふれる5松」、
- 4年生・・・「笑顔いっぱい 元気いっぱい やさしく助け合う みんななかよし 4年松組」
- 3年松組・・・「やさしく 明るく 元気いっぱい 3年松組」
- 3年竹組・・・「いつもえがお いつでもやさしい 3年竹組」
- 2年生・・・「レベルアップ」
- 1年生・・・「いろんなことにちゃれんじ！まっすぐつきすすもう」



コミュニティ・スクール3年目となりました。

本校は、コミュニティ・スクール3年目を迎えました。5月9日、図書室で今年度1回目の学校運営協議会を行いました。学校、家庭、地域が連携・協働してやまじっ子を育てていくために、今年度の学校の取組や育てたい子どもの姿について共通理解を図りました。土居小の子どもたちは、読み聞かせや学校行事などを通して保護者や地域の方と交流することが大好きです。ふるさと土居町を愛し、誇りに思う児童を育てることは、今年度の方向性の一つです。そして、気持ちの良い挨拶や返事が響く学校も目指しています。新型コロナウイルス感染症が5類に移行された今年度は、保護者や地域の皆様にとんどん学校に来ていただき、皆で子どもたちを育てていくことを願っています。ご協力をお願いします。

